Une honne nouvelle pour les membres de l'œuvre des prêtres adorateurs.

Dornièrement, le cardinal Czacki s'entretenait avec Léon XIII de la société des prêtres du très saint Sacrement et de ses œuvres, dont il vient d'être nommé

le protectour.

Notre saint père a été fort touché à la vue des progrès de l'association des prêtres adorateurs, et a prié son Eminence de faire savoir au directeur général de l'Œuvre et à tous ses membres que Sa Sainteté leur envoyait la bénédiction apostolique pour l'accroissement le plus grand de l'Association et comme témoignage de sa très grande bienveillance:

Ad majus rei incrementum et ad præcipuos sux benevolentix sensus significandos libentissimo animo apostolicam benedictionem eidem societati impertiri dignatus est.

C'est là une haute faveur que les prêtres adorateurs du Canada sauront apprécier, et dont ils voudront se rendre dignes par un zèle de plus en plus grand à visiter, à adorer, à servir Notre-Seigneur au très saint Sacrement, à défendre ses intérêts et à étendre partout son règne de paix et d'amour.

N. B.—Pour les renseignements et l'inscription, s'adresser au R. P. Beaudry, supérieur du Collège-

Joliette, P. Q.

## PETITES NOTES.

Les pèlerinages continuent de s'organiser, et en grand nombre. Ces jours-ci (mi-juin), on en annouçait dix-huit devant venir de Montréal. Dix paroisses qui n'ont pas fait ce pèlerinage les années dernières, le feront cette année. Il suffit d'indiquer ce fait pour conclure au développement de la dévotion à sainte Anne.

Il y a quelque temps le cercle catholique se rendait à Sainte-Anne; le jeudi, 11 juin, c'étaient les élèves de l'Ecole-Normale, et le lendemain les élèves du collège